



Terminhinweis - KORREKTUR

Düsseldorf, 21.02.2018

Theater und Digitalität: Ministerin Pfeiffer-Poensgen bei Konferenz „Enjoy Complexity“ am Theater Dortmund

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie reagiert Kunst auf die Veränderungen des Digitalen Zeitalters? Und wie kann es zu einem Transfer zwischen Kunst und Technik kommen, von dem beide Seiten profitieren? Diesen Fragen soll – basierend auf den Veränderungen von Lebensrealität, Öffentlichkeit und Kunst – bei der Konferenz „Enjoy Complexity“ nachgegangen werden. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen wird die Konferenz eröffnen und an der Gesprächsrunde teilnehmen.

Die Sparte Schauspiel des Theaters Dortmund hat die Konferenz organisiert. Inhaltlich geht es um die Grenzen des Persönlichkeitsrechts, um philosophische Fragen und um das Zusammenführen des vorhandenen Know-Hows in der Kunst.

Freitag, 23. Februar 2018, 19.00 Uhr
Alte Grundschule in Dortmund-Kley
Kleyer Weg 90, 44149 Dortmund

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)